



TRIBUN JOGJA/SUSILO WAHID NUGROHO

JUARA - Tim sepakbola UNY menerima piala dari Kepala Balai Pemuda dan Olahraga (BPO) DIY, Edy Wahyudi (kiri) di Lapangan UNY, Kamis (26/5) sore.

UNY Gulung UMY 4 Gol Tanpa Balas

SLEMAN, TRIBUN - Universitas Negeri Yogyakarta (UNY) akhirnya berhak atas gelar juara Liga Pendidikan Indonesia (LPI) tingkat Perguruan Tinggi (PT). Hasil impresif ini didapat usai di partai final yang digelar Lapangan UNY, Kamis (26/5) sore kemarin UNT mampu menggulung lawannya, Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) 4-0.

Gelar juara LPI yang didapat UNY untuk kedua kalinya kemarin tak lepas dari superioritas dan dominasi permainan anak asuh Geovani cs sepanjang pertandingan. Pasanya sejak awal, mereka lebih banyak menekan. Sebaliknya, kubu UMY justru kerap tampak kedodoran meladeni serangan demi serangan UNY.

UNY sudah unggul dua gol di babak pertama melalui Ikhsan Noor menit 21 dan Mochammad Iqbal pada menit 28. Setidaknya skor kemenangan UNY 2-0 ini bertahan sampai babak pertama berakhir meski kubu UMY sempat beberapa kali melancarkan serangan demi membuka asa untuk memperkecil margin ketertinggalan.

Sayang, performa UMY makin jauh dari harapan setelah dua pemainnya, Ariska dan Junaedi sudah harus diusir wasit di awal babak kedua lantaran bermain keras. Unggul jumlah pemain benar-benar dimanfaatkan oleh UNY dengan menambuh dua gol lagi masing-masing melalui Yogi Tri Pamungkas menit 36 dan 50. Skor 4-0 bertahan sampai laga usai.

Pelatih UNY, Geovani pun cukup bersyukur atas hasil positif yang didapat oleh anak asuhnya kemarin. "Gelar ini seperti menjadi obat kegagalan kita tahun sebelumnya, secara keseluruhan saya puas dengan permainan tim meski sempat terpancing dengan permainan keras lawan," kata Geovani.

Sementara itu di perebutan posisi tiga, Universitas Islam Indonesia (UII) akhirnya berhak atas posisi ini setelah mengalahkan Universitas Ahmad Dahlan (UAD) dengan skor tipis 3-2. Pertandingan juga berlangsung cukup menarik meskipun dua tim sudah sama-sama kalah di partai sebelumnya di babak semifinal. **(sus)**